

Punto y seguido, Punto y aparte, y Punto final

INSTRUCCIÓN: Lee el texto y selecciona la respuesta correcta.

Alicia no pensaba volver a poner los pies en ese lugar.

Había sido la merienda más ridícula de su vida

Mientras se alejaba de ahí se adentro más y más en el bosque, hasta que descubrió que uno de los árboles tenía una gran puerta en el tronco. Pensó que era extraño, pero recordó que el día hoy todo había sido extraño. Así que pensó que lo mejor sería entrar en seguida. Y entró en el árbol.

Una vez más se encontró en el gran vestíbulo, muy cerca de la mesita de cristal. «Esta vez haré las cosas mucho mejor», se dijo a sí misma. Y empezó por coger la llavecita de oro y abrir la puerta que daba al jardín. Entonces se puso a mordisquear cuidadosamente un pedazo de seta, hasta que midió poco más de un palmo. Entonces se adentró por el estrecho pasadizo. Y por fin, estuvo en el maravilloso jardín, entre las flores multicolores y las frescas fuentes.

Fragmento del capítulo: Una merienda de locos, de Alicia en el País de las Maravillas, escrita por Lewis Carroll